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令和２年度 ＰＴＡ定例総会(書面総会)のご報告 
 

平素よりＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。 

さて、表題の通り、本年度の総会は書面会議とし、書面決議書・委任状をご提出いただきました。結果に

ついて、下記の通りご報告いたします。 

 

記 

〈 書面決議書 〉  ５１２ 名 

第１号議案  ２０１９年度 事業報告について 

第２号議案  ２０１９年度 会計決算報告および会計監査報告について 

第３号議案  令和２年度 ＰＴＡ役員・会計監査（案）について 

第４号議案  令和２年度 事業計画（案）について 

第５号議案  令和２年度 会計予算（案）について 

 

〈 委任状数 〉  ２２８ 名     

 

【 結果 】 
規約第５条 1 項の会員数 ８３１名、提出数 ７４０名、よって２分の１以上の提出となり、本会規約

第５章１５条の規定により、本会は成立しております。 

なお、すべての議案について、過半数と認めますので、会議運営規程第９条により承認されました。総会

資料第３号～第５号議案の（案）を消していただきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の緊急事態宣言を受け、ＰＴＡ総会を書面決議といたしました。 

初めての試みではありましたが、様々なご意見をお聞きするよい機会となりましたと共に、多

数の激励のお言葉も頂戴しました。 

今後ともＰＴＡ活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

【 ご質問・ご意見への回答 】 

Ｑ. コロナ感染症について対策費用は考えていますか？ 

Ａ. 学校と協議しながら、必要なものがあれば検討し購入いたします。 

Ｑ. 平成 31年度教育振興費の決算額と予算額に差がある。特に文化費、進路指導費計画が実行されてい

ない。 

Ａ. 講演会等、実行できるよう積極的に働きかけて参ります。 

Ｑ.予備費とは何ですか？ 

Ａ.予備費は今回のような不測の事態の際に使用させて頂きます。 

Ｑ. 子どもたちのための活動があればよい 

Ａ. 例年、文化祭にてラムネ販売・喫茶店出店、体育祭にて飲料配布、3年生卒業記念品を贈呈しており

ます。他にも良案がございましたらご意見ください。 

Ｑ. コロナにより、今年度は例年通りの運営は難しいのでは？ 

Ａ.情勢を見ながら、活動縮小も視野に入れつつ柔軟に対応して参ります。 


